

Wujudkan Kab. Pegunungan Bintang yang Damai, Polri-TNI dan Pemda, Gelar Apel Bersama

Achmad Sarjono - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 16, 2023 - 22:09



PEGUNUNGAN BINTANG - Kapolres Pegunungan Bintang AKBP Moh. Dafi Bastomi, S.H., S.I.K., M.I.K mengikuti Kegiatan Apel Gabungan Pemerintah Daerah, ASN dan TNI/POLRI dalam rangka Menjaga Sitkamtibmas Bersama , Memulai Aktivitas dan menjalankan Roda Pembangunan di Wilayah Kabupaten Pegunungan Bintang, Senin (16/1/2023).

Hadir dalam Kegiatan tersebut, Sdr. Spey Yan Bidana, S.T.,M.Si (Bupati Kabupaten Pegunungan Bintang), Mayor Arh Soni B.S. Simanjuntak Pabung Kodim 1715/Yahukimo) Kopol Septen Parlindungan Sianturi, S.H (Kabag Ops Polres Pegunungan Bintang) Kapten Dwi Wawan H (Danramil 1715-01 Oksibil) Sdr. Nicolaus Urobmabin (Asisten 1 Kab. Pegunungan Bintang), Para Aparat TNI/POLRI, Para Kepala OPD Kabupaten Pegunungan Bintang, ASN serta

Kepala Distrik di Wilayah Kabupaten Pegunungan Bintang

Pelaksanaan Kegiatan Apel gabungan tersebut di pimpin langsung Bupati Pegunungan Bintang Sdr. Spey Yan Birdana., S.T., M.Si dan dalam Arahan yang di sampaikan mengucapkan Selamat Natal dan tahun baru 2023 kepada Para ASN dan TNI/Polri.

Lanjut dikatakan bahwa kegiatan Apel Gabungan ini untuk memulai kegiatan ditahun ini, Beberapa hari lalu ada kejadian Gangguan Keamanan dari Kelompok Kriminal Bersenjata untuk itu hari ini kita bersama-sama bertemu disini dan menyatakan kepada masyarakat Pegunungan Bintang bahwa dalam Bidang pelayanan Pemerintahan, Kesehatan, Pendidikan dan Kegiatan Ekonomi bisa berjalan seperti Biasa

Kepada para Tokoh harus menjaga dan melindungi wilayah ini sehingga roda pembangunan di Kabupaten Pegunungan Bintang tetap berjalan Untuk APBD, Kabupaten Pegunungan Bintang merupakan kabupaten pertama di Papua Pegunungan yang telah mengajukan kepada provinsi. Harapannya hari ini sudah turun suratnya sehingga nanti kita dapat menjalankan pembangunan disini

" Saya berpesan mari sama - sama kita menjaga sitkamtibmas dan jangan menyebarkan isu, HOAX karena hal tersebut menyebabkan masyarakat menjadi takut datang ke Oksibil " Ujar Bupati Pegunungan Bintang "

Dalam kesempatan tersebut juga tak lupa Penyampaian dari Kapolres Pegunungan Bintang AKBP M.Dafi Bustomi., SH., S.IK., M.IK. yang intinya, Kita dari TNI/Polri dan Pemda siap mengamankan Pegunungan Bintang tetapi kami meminta dukungan dari semua Pihak dan Kepada para Tokoh agar berperan aktif dan menyampaikan kepada masyarakatnya untuk saling menjaga situasi kamtibmas di wilayahnya tetap aman dan kondusif.

Aktivitas Perkantoran dan lain lain harapannya berjalan sehingga pelayanan kepada masyarakat dapat berjalan

Harapan Saya, Pemerintah Daerah dan Aparat TNI/Polri harus hadir ditengah-tengah masyarakat untuk memberikan contoh bahwa kita kompak dan memberikan pelayanan kepada masyarakat

Jika mendapatkan informasi tentang keberadaan KKB agar sesegera mungkin menyampaikan kepada kami harapannya tidak ada yang dukung pergerakan mereka

Intinya TNI/Polri tidak dapat berhasil tanpa ada dukungan dari Pemerintah Daerah dan Masyarakat," terang Kapolres.

Di saat uang bersamaan juga, Mayor Arh Soni B. S. Simanjuntak selaku Pabung Kodim 1715/Yahukimo menyampaikan bahwa Dalam bingkai NKRI, Negara tidak boleh kalah dengan gerombolan dan kita bersama-sama menjaga keamanan agar tetap kondusif, Tidak ada yang mendukung pergerakan mereka walaupun satu tetes air karena bila ada yang mendukung berarti mendukung kegiatan gerombolan yang mengacaukan keamanan, masyarakat, ekonomi dan anak-anak muda kita.

Kita disini mempunyai sumpah jabatan yaitu setia kepada Tuhan dan NKRI, harapannya kita semua dapat mempedomani sumpah tersebut Dan Kepada seluruh masyarakat Jangan takut memberikan informasi kepada kami dan kami akan tindak tegas sesuai SOP dan apabila kalian mengetahui tetapi tidak memberikan informasi sama saja kalian mendukung gerombolan mereka. Saya percaya rekan-rekan semoga tidak ada yang dukung mereka dan tidak ada jadi Judas diantara kita

"Kami TNI/Polri akan jamin keamanan dengan satu syarat adanya hal menonjol segera laporkan kepada kami. Tidak perlu ke kantor cukup lewat Telp, WA maupun SMS dan kami akan segera menindaklanjuti, Harapannya bidang perekonomian agar berjalan kembali dan Kita ingin Kota oksibil Kabupaten Pegunungan Bintang maju. Melihat hal kecil saling bekerjasama tidak melihat RAS karena kita satu bingkai NKRI," pungkasnya. (*)